

## EL CEO

---

# Así reaccionan bancos al informe de trimestral de AMLO

6 de abril 2020 | 12:21 pm

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció este domingo el plan para enfrentar la emergencia económica de COVID-19.

Así han reaccionado algunos bancos internacionales:

### Bank of America

Bank of America asegura que México se aproxima a un escenario donde tendrá problemas de sustentabilidad fiscal para hacer frente a la pandemia de COVID-19, ya que la recesión será profunda y el crecimiento potencial disminuye, aunado a la depreciación del peso.

“El plan de AMLO es más procíclico de lo esperado, ya que AMLO no anunció ningún nuevo apoyo para empresas o personas directamente afectadas por la emergencia del coronavirus”, dijo BofA en un reporte.

Los analistas consideraron que el paquete del presidente Andrés Manuel López Obrador plantea riesgos que podrían reducir aun más su estimación del PIB, que ya es de -8% para 2020, y también para el 4.5% esperado para 2021.

También comentaron que en lugar de emitir más deuda y optar por políticas anticíclicas, el gobierno decidió priorizar programas sociales, inversiones adicionales en Pemex y la refinerías, además de sus proyectos de infraestructura como el Tren Maya, el aeropuerto de Santa Lucía y la refinería de Dos Bocas, así como endurecer las medidas de austeridad.

La **“falta de acción del gobierno probablemente conducirá a una mayor reducción de las empresas.”**

*BoFa*

Los economistas previeron que las agencias calificadoras continuarán bajando la calificación de México en los siguientes días y que las revisiones de perspectivas negativas serán constantes.

“Creemos que es probable que Moody’s reduzca dos grados a la vez. Fitch probablemente cortará al menos uno. S&P ya bajó un grado”.

Por último, expusieron que la recesión limita el margen del Banco de México para reducir las tasas de interés, ya que una mayor prima de riesgo genera presión sobre las tasas y sobre el peso para que se deprecie más.

## **JP Morgan**

Por su parte, el banco de inversión JP Morgan calificó el plan de Andrés Manuel López Obrador como decepcionante, en comparación con otros paquetes fiscales anunciados en otros países de la región, pese a tener mayor capacidad fiscal que ellos.

EL banco publicó su reporte el domingo en la noche y consideró que el gobierno de López Obrador se rehusó a endeudarse más ni a promover una reforma fiscal bajo el argumento de que esas son medidas correspondientes al “modelo neoliberal”, que ha criticado desde su tercera campaña electoral.

Por otro lado, aseguró que mantendrá sus principales programas sociales y proyectos de infraestructura. JP Morgan considera que esta asistencia social será insuficiente.